

CON RECURSOS DEL FNGRD, AVANZAN ACCIONES DE PROTECCIÓN Y CONTROL DE INUNDACIONES EN REGIÓN DE LA MOJANA

- *Con cerca de 5.000 horas de maquinaria amarilla avanzan obras de mitigación sobre margen derecha e izquierda del río San Jacinto del Cauca.*
- *Acciones de protección y de control de inundaciones son los trabajos que se realizan entre el municipio de San Jacinto del Cauca y Achí, en el departamento de Bolívar.*
- *\$1816 millones de pesos han sido invertidos por el FNGRD en las medidas adoptadas para la reducción del riesgo por inundaciones en esta zona de la región de La Mojana.*



Bogotá, 25 de junio de 2020 (@UNGRD). Como parte de las acciones de mitigación que se realizan en la región de La Mojana, específicamente ante los escenarios de riesgo o posibles eventos que puedan presentarse durante las temporadas de lluvias, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD, a través del Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres - FNGRD, adelanta con una inversión de \$1.816 millones, acciones de protección y control inundaciones con 4.964 horas de maquinaria amarilla a la altura de los municipios de Pinillos, Achí, San Jacinto del Cauca y El Peñón, en el departamento de Bolívar.

Estas obras para la reducción del riesgo por inundaciones y protección de la economía y la agricultura de la región, avanzan sobre la margen derecha e izquierda del río San Jacinto del Cauca, entre el municipio de San Jacinto del Cauca y el municipio de Achí en el departamento de Bolívar, y han sido inspeccionadas por miembros del Comité para la Defensa de La Mojana – CODEMOJANA, quienes luego de evidenciar los trabajos realizados, han dado un aval positivo sobre las intervenciones:

"Según los pobladores de la zona, hace aproximadamente 30 años que no se hacía una intervención como esta. Se evidencia completo agradecimiento y beneplácito por parte de la comunidad. Destacamos la buena ejecución de estas obras que en cabeza del Dr. Eduardo José González, Director de la UNGRD, y desde luego del señor presidente Iván Duque, se realizaron en la región de La Mojana. Unas acciones de reforzamiento y reparación que se realizaron en temporada de sequía, y que en este momento protegen a estos territorios de no estar sufriendo inundaciones en temporada de lluvias", manifestó miembro de la CODEMOJANA.

Por su parte, los alcaldes de los municipios bolivarenses agradecen a la UNGRD por el apoyo y la inversión realizada para mitigar el riesgo en estos sectores de vulnerabilidad:

"Estamos en el sitio denominado Caño de Guayabal, es el tramo del Chicauta, sector donde estamos trabajando con horas máquina que nos asignó la UNGRD. Gracias por esta oportunidad que nos brindó de proteger nuestra economía y para que muchos campesinos a orillas de este afluente puedan dormir tranquilos. Gracias en nombre de los campesinos y ganaderos del municipio", destacó Alcides Gulloso García, Alcalde de Pinillos.

"Nos han colaborado amablemente con el apoyo de esta mitigación que estamos viendo aquí en el sector de Puerto Venecia, una realidad, que este corregimiento tenga ya una protección ante la temporada de lluvias. Los puntos que hemos podido tratar son Playa de Barro, Tierra Santa y Tres Cruces", precisó Waldimiro Rodelo, Alcalde de Achí.

"En nombre de toda la comunidad y de todos los campesinos quiero agradecer por esta obra tan importante para nuestro municipio de San Jacinto del Cauca porque hoy todos pueden producir su cultivo tranquilamente". indicó Marcial Chávez, Alcalde de San Jacinto del Cauca desde el sector de Cara de Gato, uno de los puntos intervenidos con la maquinaria.

Según el IDEAM, a partir de ahora empieza la temporada de lluvias en esta importante zona del país, la cual, por esta época es susceptible a inundaciones porque amortigua grandes cantidades del recurso hídrico proveniente principalmente del Río Cauca y sus afluentes.